

Bienvenida, la nueva "tribu" Tec y Fundación Cinépolis



Guille Ortiz | Región Ciudad de México

El **Tecnológico de Monterrey y Fundación Cinépolis** formalizaron el convenio que convierte a esta como **socia formadora en la Región Ciudad de México**, dentro del nuevo Modelo Educativo Tec21.

El nuevo **Modelo Educativo Tec21** permitirá a los alumnos potenciar las habilidades y desarrollar las competencias requeridas en los diferentes campos profesionales a través de retos que proponen organizaciones externas (socios formadores) al Tecnológico de Monterrey.

“Un socio formador en el área de Negocios (del Modelo Educativo Tec21) es aquel que ayuda a los alumnos desde el día uno a empaparse de la vida empresarial, a desarrollar actividades, pero también a hacerse responsables en la empresa, que le ayude a conocer sobre las sociedades de negocios responsables en México”, dijo Ignacio de la Vega, decano de EGADE Business School, del Tecnológico de Monterrey, en la firma de convenio.

Ignacio de la Vega Escuela de Negocios width="6124" loading="lazy">

Lorena Guille Fundación Cinépolis width="6240" loading="lazy">

Lorena Guillé, presidenta de la Fundación Cinépolis, consideró que este convenio tejerá “una red de la que estamos seguros estará llena de aprendizajes y experiencias memorables” en lo que ella llama tribu.

“(Crear nuevas oportunidades) También significa encontrar una nueva tribu, encontrarte con personas que fueran o no pensar como tú, siempre te enriquecen y comparten contigo ese compromiso por el cual sientes que naciste, y que al final te permite, coincidas o no con ellos, comentar tus ideas, sueños, entusiasmos o antipatías por las que estamos viviendo”, dijo Guillé.

“Hoy estamos para integrar al Tec en la tribu de Cinépolis y la Fundación Cinépolis en la tribu del Tec”.

A la firma del convenio, presidida por Ignacio de la Vega y Lorena Guillé, también asistieron Hugo Garza, vicepresidente de Proyectos Estratégicos de Emprendimiento del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera; Ramón Ramírez, director de Relaciones Institucionales de Cinépolis; Gabriel Morelos, decano regional de la Escuela de Negocios del Tecnológico de Monterrey; Isaac Lucatero, director regional del Instituto de Emprendimiento.

El primer reto Tec-Cinépolis inicia este verano

El doctor Cristian Granados, del Instituto de Emprendimiento, [explicó en entrevista previa](#) a la firma del convenio la tarea del Tecnológico de Monterrey en el proyecto con Fundación Cinépolis.

Consistirá en tres retos enmarcados en una materia de verano (la cual coordina el doctor Granados) y los bloques regionales de Ideación y Prototipado de la entrada de negocios.

El primer reto se llevará a cabo en verano a través de la materia Liderazgo para el desarrollo emprendedor, que impartirá el doctor Cristian Granados, y 28 estudiantes podrán sumergirse en la formación del proyecto.

Sobre este, Lorena Guillé adelantó que ya “conspiran” en más “proyectos locos para los bloques de septiembre y octubre”.

“Apostamos al florecimiento humano, de transformar nuestro alrededor, compartimos valores humanos y éticos”, dijo Guillé.

Si quieres conocer más de este primer proyecto con el socio formador Fundación Cinépolis, puedes leer más en la nota acá abajo: